



Aujourd'hui devant Dieu

## Liberté et chasteté

23<sup>e</sup> jour du 6<sup>e</sup> mois

*« Or les œuvres de la chair sont évidentes, c'est-à-dire inconduite, impureté, débauche, idolâtrie, magie, hostilités, discorde, jalousie, fureurs, rivalités, divisions, partis-pris, envie, ivrognerie, orgies, et choses semblables. Je vous préviens comme je l'ai déjà fait : ceux qui se livrent à de telles pratiques n'hériteront pas du royaume de Dieu. Mais le fruit de l'Esprit est : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur, maîtrise de soi; la loi n'est pas contre de telles choses. »*

**Galates 5.19-23**

**Lecture : Galates 5.19-26**

La pureté de mœurs fut la vertu la plus complète et la plus nouvelle que les premiers chrétiens introduisirent dans le monde. L'Évangile pénétra dans un monde sexuellement dépravé et qui considérait la débauche comme une activité tout à fait normale et même essentielle à la vie. L'immoralité était ouvertement approuvée et pratiquée par certaines religions populaires. On ne pensait absolument pas que la vertu était liée à la pureté de mœurs ou à la chasteté.

Aujourd'hui, nous fonçons tête baissée dans la même direction, vers ce gouffre de perdition. Les cris les plus violents sont ceux qui réclament la licence sexuelle. La chasteté est considérée comme un résidu des mœurs puritaines et archaïques héritées d'une mentalité dite « victorienne ». « Chassons-les et brisons toute restriction dans ce domaine! » « Il est interdit d'interdire. » « La chasteté est dangereuse pour la santé! » « Nous voulons être libres. » L'homme de chair raisonne de la sorte. Certes, nous sommes des êtres sexués. C'est ainsi que Dieu nous a créés. Il nous créa homme et femme, mâle et femelle, et il déclara que cela était bon.

La pulsion sexuelle est une très bonne chose, puisqu'elle est le cadeau du Créateur. Rien n'est donc mauvais en elle lorsqu'elle est employée selon les normes. Mais lorsque l'homme oublie Dieu et cherche sa direction à partir d'une analyse de sa propre nature, son péché contre Dieu et contre son prochain devient évident. Il rend sa nature sexuelle plus importante qu'elle ne l'est en réalité. L'homme ancien croyait que sa sexualité le liait aux divinités de son imagination. L'homme moderne croit que l'exercice sans frein ni contrainte de sa sexualité lui accorde la liberté rêvée. En réalité, cette « nouvelle liberté » est une ancienne forme d'esclavage.

La chasteté sexuelle est aussi la voie qui conduit à la liberté, et sans elle nous serons victimes de nos instincts et nous en rendrons victime notre prochain. La pulsion sexuelle est bonne, mais elle ne sera une bénédiction pour nous que si nous l'utilisons seulement à l'intérieur des limites que le Créateur lui a assignées. Le Saint-Esprit ne supprime pas notre nature créée. Il nous guide afin que nous devenions vraiment libres.

## Prière

*Nous te remercions, ô Dieu Créateur, de ce que tu nous as faits les uns pour les autres. Nous te louons pour le mariage, pour nos foyers et nos familles. Enseigne-nous la liberté et le contrôle de nos pulsions naturelles en vue de notre joie et notre paix dans la conformité au Christ. Amen.*

---

**Aaron Kayayan**, pasteur

*La liberté chrétienne*, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))